
 

 

第５回「ろうきん運動活性化ラウンドテーブル」開催!! 

＜講演①＞「安心快適な将来を作るための家計管理術」 
三世代充実研究所 所長 

株式会社ライフアンドマネークリニック 代表取締役 髙橋 佳良子 様 

＜講演②＞「色を味方につけた印象 UP術」 

戦略的パーソナルカラリスト たにだ 彩 様 

＜分散会＞ 

 

 

【開催内容】 

２０２３年１０月２０日（金）、中国ろうきん本店ビルにて、各県から１５名の組合員のみなさまにお集り

いただき、第５回ラウンドテーブルを開催しました。 

「安心快適な将来を作るための家計管理術」 

三世代充実研究所 所長 
株式会社ライフアンドマネークリニック 代表取締役 髙橋 佳良子 様 

●将来について漠然と考えていたが、これを機にしっかり考えていきたい。 

●家族と打ち合わせしようと思った。 

●20代 30代にも広げていき、必要性を感じてもらわないといけない。 

●年金定期便を見ていなかったが、「知る」ことは大事。 

●分かりやすい説明で聞きやすかった。 



 

「色を味方につけた印象 UP術」 
戦略的カラリスト たにだ 彩 様 

●カラー診断、楽しかった！ 

●色でイメージが変わることが分かった。身に着けるものを少し意識して
変えてみようと思った。 

●制服でもカーディガンを変えたら印象が変わった職場の人がいたので、
色を変えると印象が変わることを実感した経験がある。 

●職場でしてもよいかも！ 

●初めてしっかり話がきけて興味を持った。 

●雇用形態に関らず組合員と面談してもらえる。 

●キャッシュバックが良い。第二口座にも使える。 

●職場の仲間にも相談しにくいお金の相談ができる。 

●組合員に合わせた対応をしてくれる 
（個別シミュレーションなど）。 

●営利目的でないので信頼できるし、相談しやすい。 

●定時後でも来てくれたり、時間調整に対応してくれ
るのでありがたい。 

●商品性だけでなく"ろうきん"の良さを伝えていくことが大切。 

●使ってもらったらよいことが分かるので、まずは早いうちから口
座をつくる流れができればよい。 

●女性の口コミ力はすごい。納得してもらえたらしっかり使って
いただけるのでは。 

●使った人から宣伝してもらうとリアルな言葉で響くと思う。 

●お子さま預金等を活用して、小さな時からメイン口座で使っ
てもらえてたら新組等での取組みがスムーズにできると思う。 

●若い子にお金に対して興味を持ってもらえるような取組みを
して欲しい。 

ラウンドテーブル参加者のみなさま、たくさんのご意見ありがとうございまし

た。組合員のみなさまからいただいたご意見をもとに今後も＜ろうきん 

Raseek＞は働く女性の共

感につながる取組みを行って

いきますので、引き続き＜ろう

きん Raseek＞へのご支援ご

協力をよろしくお願いします。 

「ろうきん運動活性化ラウンドテーブル」を終えて 
 

「ろうきんへ期待すること」「ろうきんに変えて
欲しいところ」「ろうきんらしさを感じるところ」
等々〈ろうきん〉の活動について意見交換を行
いました！ 


